

#大好きにちなんちよう

町公式インスタグラムに掲載した写真をちょこっとご紹介📷
インスタグラムは随時更新していますので、
ぜひフォローしてみてください！

Follow Me★



ワクワクにちなん

7月1日(月)、日南中学校2年生の3人が職場体験学習「ワクワクにちなん」で日南町役場にやって来ました!!

役場のお仕事の説明や、副町長と話したあと、情報発信のお仕事として、町内のほかの事業所で職場体験へ行っている友達の取材をしました!

※写真と以下文章は、日南中学生2年生3人が考えて作りました。

"道の駅"では、細かな作業もしっかり頑張っていました👏
また、ガンバレルーヤのサイン入りオッサンショウオを発見しました!

"ローソン"では、レジ打ちをしていて、丁寧な接客を頑張っていました。
私たちは、、、からあげくんのニオイにやられました😂

"日南福祉会"では、高齢者の方と仲良く過ごしていました。
施設で飼われているコーギーのまるちゃんがとっても可愛くて癒されました😊

(撮影日:2024.7.1)



地域おこし協力隊・田なかの

にちなん鳥紹介

夏場はよく見かける?
カワラヒワ



カワラヒワは一年を通じて観察できる小鳥です。

夏場は春に生まれた幼鳥と共に行動していることが多く、群れている様子を観察できます。

宮内の樂樂福祉社近くを流れる川はカワラヒワの絶好の水浴びスポットで、夏の日によく涼んでいる様子を見かけます。

観察しやすい川辺の鳥!

カワウ



日南湖や日野川でよく見かけるこの鳥は、カワウという鳥です。
天気の良い日は翼を広げて濡れた羽を乾かしている様子を観察することがができます。
よく見ると目が緑色をしていてとっても綺麗!